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Darmstädter Bürgerhaushalt 2015

Titel der Idee:

_________________________________________________________

Beschreibung:

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

Thema: (bitte ankreuzen)

Es geht bei dem Vorschlag um (bitte ankreuzen)

Verwaltung

Sparen

Kultur und Wissenschaft

Soziale Leistung

Kinder Jugend und Familienhilfe

Sport

Verkehr mit Bus und Bahn

Natur und Landschaftspflege

Wirtschaft und Reiseverkehr

Lob & Kritik

Fragen zum Haushalt

Ausgabe

Einnahme

Liebe Darmstädterinnen und Darmstädter,

in Darmstadt wird das 4. Mal darüber 
gesprochen. 
Viele haben im letzten Jahr mitgemacht. 
Viele haben Ideen eingebracht.
Viele Darmstädterinnen und Darmstäder haben 
darüber abgestimmt.
Vielen Dank.

Dieses Jahr ist einiges neu:

-  Ideen für Stadt-Teile
-  Ideen stehen auf  einem Stadt-Plan
-  Die Abstimmung wird einfacher
- Es wird geprüft, ob die Stadt das 
 machen kann
-  Besonders häufige und wichtige Ideen 
 werden TOP Ideen
-  Jede TOP Idee bekommt einen 
 eigenen Antrag in der Stadt.

Für den Stadt-Teil: _______________________

Für die gesamte Stadt

Falz Falz Falz



Ideen einreichen 
Zeit: 20. April bis 31. Mai

bei
Internet: www.da-bei.darmstadt.de

oder Brief an: Adresse
Wissenschaftsstadt Darmstadt
Bürgerhaushalt
Neues Rathaus
Luisenplatz 5a
64283 Darmstadt

oder anrufen bei:
Bürgerbeauftragte 
Telefon 06151/13-2300

Abstimmen 
Zeit: 1. bis 15. Juni

Ort:
- Bürgerberatung und Infozentrum Luisenplatz
- Bezirks-Verwaltung Eberstadt
- Bezirks-Verwaltung Arheilgen
- Bezirks-Verwaltung Wixhausen
- Stadthaus Frankfurterstraße
- Stadthaus Grafenstraße
- Kraftfahrzeug-Zulassungs-Stelle
- Stadt-Bibliothek

Was passiert dann:

Datum: ab 1. Juni
Aus allen Ideen werden 3 TOP Ideen
aus allen Themen-Bereichen
abgestimmt.

Diese werden dann in allen Gruppen
besprochen und auch die
Stadt-Regierung bespricht die Ideen.

Alles wird genau aufgeschrieben und erklärt.
Das kann man im Internet lesen.

Wissenschaftsstadt Darmstadt

www.darmstadt.de
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Bürger-Haushalt bedeutet:

Liste der Einnahmen,
Liste der Ausgaben
der Stadt Darmstadt.

Es gibt Ausgaben, die die Stadt 
machen muss,
über alles andere kann man reden.
Wo will man Geld einnehmen, 
für was soll Geld ausgegeben werden.
Alle besprechen das miteinander,
Viele haben Ideen dazu.

Wie geht das Mitmachen;

Jetzt geht es los:
Zeit: 20. April
Beginn: um 17 Uhr
Ort: Georg Büchner Schule

Veranstaltung:
Infos über den Haushalt der Stadt
Alle Ausgaben und alle Einnahmen 
werden vorgestellt

Eine Idee aus 2014

Idee: Spielplatz für Kinder
unter 3 Jahren
Ort: Hegelstraße
Zeit: Mai 2015
Ergebnis: Bau des Spielplatzes mit:
- Einer Doppelschaukel
- Eine kleine Rutsche
- Zwei Wippgeräte
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